

ACCIDENTE. Francfort, Alemania Occidental, julio 17 (Reuter). Un avión de pasajeros de la aerolínea Air Portugal, con 144 personas a bordo, patinó y salió de la pista al aterrizar en el aeropuerto de esta ciudad. El accidente se produjo cuando el Boeing 727 llegaba de Londres. No hubo

La Madre Teresa

se someterá a una

operación en E.U. Sydney, Julio 16 (AP). Madre Teresa, Premio

Nobel de la paz, canceló

una visita programada a Australia y volará el lu-

nes a Nueva York para

ser sometida a una ope-

ración, informaron hoy

los organizadores de su

-Pasa a la página 37-

448 muertos tras retiro soviético de Afganistán

Moscú, 17 de julio (DPA). En los dos meses transcurridos desde el comienzo del retiro de las tropas soviéticas de Afganistán, la oposición armada afgana ha incrementado sus actividades, registrandose 448 muertos y más de 500 heridos en diversos atentados.

informa hoy la agencia informativa soviética TASS.

La información cita al jefe de la milicia de la capital afgana, general Seifulla, señalando que des-de el 21 de junio pasado han caído sobre Kabul 124 misiles tierra-tierra,

Pasa a la página 39

Arabia Saudita denuncia planes del líder Khomeini

Manama, Bahrain, Julio 17 (UPI). Arabia Saudita acusó hoy al Ayatola iraní Ruhola Khomeini de contratar a seguidores de su fundamentalismo islámico para provocar desórdenes durante el peregrinaje anual a La Meca, donde en 1987 unas 400 personas, principalmente iraníes, murieron en disturbios en el lugar más sagrado del Islam.

Los sauditas advirtieron a Irán que reprimirán cualquier manifesta-ción política o acto de sabotaje durante la peregrinación. El ministro -Pasa a la página 78

Preocupa actual situación a sacerdotes nicaragüenses

Managua, Julio 17 (AP). El consejo presbiteral de la arquidiócesis de Managua, integrada por 12 sacerdotes, expresó hoy su "profunda preocupación" por los recientes acontecimientos en el país.

En una carta enviada al presidente Daniel Or-

tega, el Consejo Presbiteral también manifestó su apoyo a la reciente pastoral de la Conferencia Episcopal de Nicaragua en cuanto a la nece-sidad de buscar "medios pacíficos, cívicos y políti-cos" para la pacificación.

El consejo dijo en su -Pasa a la página 39-

visita aquí.

DESPEDIDA. Londres, Julio 17 (Reuter). La Reina Isabel II vista hoy durante las ceremonias de despedida del presidente de Turquía, Kenan Evren, que terminó una visita de cinco días.

por ayuda de E.U. Washington, Julio 17 (DPA). El jefe militar de los contrarrevolucionarios nicaragüenses financiados por Esta-

dos Unidos, el ex-coronel de la guar-dia somocista Enrique Bermúdez, apeló hoy al gobierno y al congreso norteamericano a reanudar la ayuda militar a sus tropas.

En una entrevista publicada por el

"New York Times", Bermúdez, acu-sando a los sandinistas de totalitarismo, anuncia asimismo que los "contras" no volverán a la mesa de negociaciones mientras el gobierno nicaragüense "oprima abiertamente al pueblo". Bermúdez, que, según se afirman en círculos gubernamentales -Pasa a la página 74-

E.U. tiene problemas para mantener seguridad mundial



Jefe Contra apela

seguridad que montaron tras la segunda Guerra Mundial.

Más y más, países que en un tiempo acogieron con beneplácito estrechos vínculos defensivos Pasa a la página 37-

Choque de trasbordador deja 43 muertos, Brasil

Río De Janeiro, Julio 17 (UPI). Por lo menos 43 personas murieron ahogadas y una docena se da por desaparecidas, luego que un trasbordador sobrecargado de pasajeros chocara con el casco de

un barco hundido y naufragara en el lugar conocido como Cementerio de los Barcos, informa-

ron hoy las autoridades. El "Correio do Arari" se hundió poco antes de

10 mil viviendas dañadas por tornados en los E.U.

Bluffs, Iowa, EU, Julio 17 (AP). Tropas de la Guardia Nacional sellaron la mitad de la ciudad para protegerla de los saqueadores mientras cuadrillas trabajaban en la remoción de árboles y

otros desperdicios arrojados aquí y en Omaha, Nebraska, por los torna-dos que destruyeron manzanas enteras.

Por lo menos 10,000 viviendas resultaron con -Pasa a la página 39-



CONVENCION. Atlanta, julio 17 (Reuter). Un co-merciante de botones de colección, logró hoy ubicar-se en un sitio estratégico en los alrededores del Hotel Omni. Aquí será inaugurada mañana la Convención Demócrata con la participación de delegados de todo el país e invitados especiales.



ASPIRACIONES. Lousville, Kentucky, Julio 17 (Reuter). El Reverendo Jesse Jackson dijo hoy que va a la Convención Demócrata de mañana con renovadas aspiracio-

Sri Lanka otorga funeral de estado a legendario elefante

Colombo, Sri Lanka, Julio 17 (UPI). El gobierno de Sri Lanka es posiblemente el primero en todo el mundo en otor-gar un funeral de estado para un elefante que murió a los 82 años.

El majestuoso mamífero colmilludo Tusker Rajá, de casi dos metros, el cual cargó el diente reliquia sagrado de Buda por más de medio siglo, murió hoy durante el Esala Perahera -- desfile tradicional-, en Kandy.

Brillantemente adornado el elefante de colmillos largos, Rajá, era el más grande y esplén-

-Pasa a la página 78-

Sandinistas tropiezan con un trascendental malestar

Managua, Julio 17 (AP). En vísperas del noveno aniversario de la revolución contra Anastasio Somoza, el gobierno sandinista tropieza con un malestar sin precedente en el país causado por la guerra civil,

una economía e ruinas y promesas incumplidas. Los sandinistas han frenado recientes medidas dirigidas a restituir las libertades básicas y tomado medidas represivas contra sus adversarios, a pocos días de los festejos conmemorativos de la revolución

el 19 de julio en la ciudad de Juigalpa, 136 kilómetros al este de esta capital.

El gobierno comenzó a aliviar sus restricciones a las libertades públicas para cumplir con un plan de paz regional firmado en agosto por los presidentes de Nicaragua, El Salvador, Guatemala, Honduras y

El plan, dirigido a poner, fin a la guerra en este país -Pasa a la página 78-